

Sujet : [INTERNET] Dossier Cosson

De : stephane petitprez <stephane.petitprez@gmail.com>

Date : 03/09/2021 19:05

Pour : pref-icpe@val-doise.gouv.fr

Monsieur le Préfet,

Je souhaitais vous donner mon avis très différents des autres sur le projet d'extension de COSSON. Habitant rue du Gué au village, j'entends bien les bip de marche arrière quand le vent est du sud ou d'est mais ce n'est que rarement car les vents dominants dans nos régions sont d'ouest. Pour la poussière c'est la même remarque. On a un peu de nuisance c'est vrai comme toute création nouvelle durant son aménagement.

Cela fait quelques années que le projet a commencé et aujourd'hui on voit l'aménagement des talus le long du chemin Sainte Genevieve et la végétation a repris place avec des plantations d'arbustes et d'arbre, j'aperçois même des lapins et faisans en se promenant donc la nature se réinstalle. J'ai remarqué qu'il y avait des ruches excellente idée.

Si l'extension se fait dans la continuité du projet initial cela ne me pose pas de problème au contraire on aura un sentier de promenade verdoyante pour se promener du village jusqu'à Puiseux ville en profitant du parcours de santé déjà existant.

Je comprend les inquiétudes des personnes mais quand mes parents on construit au Coudray il a bien fallu terrasser le terrain et que fait on de ces terres? Notre commune se développe il faut l'accompagner intelligemment et faisant attention au projet mais je trouve cela bête de s'opposer à tout développement alors que quand mes parents ont construit cela a engendré des nuisances aux voisins présents avant nous.

Je vous remercie de prendre mes remarques décalées par rapport à toutes les autres.

SP